
District Calvados de Football 

Assemblée Générale 
Réunion du 29 Juin 2023 Page 1 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU DISTRICT DU CALVADOS 

 

Réunion du 29 Juin 2023 à Saint Paul du Vernay 

                                     Procès-Verbal  

 

ALLOCUTION DU PRESIDENT  

Mesdames, Messieurs, 

Je salue la présence de Mr le Maire de St Paul du Vernay ; 

Madame Patricia GODEY DUQUESNE, vice-présidente du Conseil Départemental ; 

Mr Yves BIHEL, président du club ; 

Mr le représentant de la ligue ; 

Les représentants du Crédit Agricole ; 

Mr Marc ROUTIER, président du district de l’Eure. 

 

Excusés : 

Mr Pierre LERESTEUX, notre président de la Ligue de Normandie ;  

Mrs Vincent DUBOURG, Romain FERREY et Sébastien GOURDEL mes collègues et présidents 

de district ; 

Les Membres du Comité Directeur. 

 

 

Avant de commencer cette assemblée, je voudrais que nous ayons tous une pensée pour les 

bénévoles du Football qui nous ont quitté dans la saison. 

Je remercie, Mr le Maire et son adjoint Mr CAUMONT, pour la mise à disposition de la salle des 

fêtes de St Paul du Vernay, nous permettant de découvrir cette commune. 

Je tiens à remercier Marc ROUTIER de sa présence, ainsi que tous les membres du comité 

directeur présents. 

Merci également à tout le personnel administratif et aux bénévoles du District, sans qui cette 

assemblée générale n’aurait pas lieu. 

Je salue et félicite Philippe DIALLO, notre nouveau Président de la Fédération Française de 

Football nouvellement élu. 
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RESULTATS DE FIN DE SAISON 

Je souhaite féliciter le club d’Hérouville Futsal, qui a remporté le titre de Champion de France 

de D2 lui permettant l’accession en D1 futsal ; il devient ainsi le seul club Calvadosien à 

évoluer à ce niveau. 

Je tiens également à féliciter le Stade Malherbe de Caen pour son excellente saison de Ligue 

2 ; le faisant terminer à la 5e place du classement de Ligue 2.  

 

CHAMPIONNAT 

Lundi dernier, vous avez reçu par mail le rapport d’activité des Commissions, nous ne nous 

exprimerons donc pas dessus ce soir. 

L’ensemble de nos compétitions se sont déroulées dans de bonnes conditions, la météo en est 

un facteur positif puisque cette dernière n’a pas trop perturbé le bon déroulement des matchs.  

Cette saison, le District du Calvados a vu son effectif de licenciés augmenter, dépassant même 

les effectifs avant Covid-19. Ceci est un signe de bonne santé dans les clubs.  

Je conçois le travail que cela demande à tous, les tracas journaliers de chacun, mais c’est notre 

passion qui nous unit et qui nous pousse à nous surpasser. Le Comité Directeur du District 

souhaite particulièrement vous remercier pour les valeurs que vous transmettez et qui se 

dégagent tous les weekends.  

Je souhaiterais décerner la palme du meilleur élève à deux catégories qui sont en progression : 

le Foot Animation et les Féminines. 

Le Foot Animation assure une progression des plateaux, ce sont des endroits de 

rassemblement que les parents et enfants attendent patiemment pour s’exprimer. 

Je souhaite tout de même mettre un point d’alerte : les plateaux du Foot Animation ne doivent 

pas être des lieux de défoulement pour les parents, bien que nous concevions que chacun voit 

en sa progéniture un futur MBAPPE. Laissons ainsi nos éducateurs à qui vous avez confié votre 

enfant effectuer leur travail.  

J’aimerais également apporter un point de vigilance quant aux inscriptions sur les plateaux. Il y 

a trop de changements de dernière minute et cela fausse la préparation. Ce n’est pas facile pour 

nos bénévoles et secrétaires qui travaillent sur le calendrier animation ; je vous demanderais 

donc plus de discipline à ce sujet.  

Merci à tous les clubs et à toutes les collectivités pour la mise à disposition des installations 

sportives. 

Les féminines sont toujours en progression de développement mais le Foot Animation est quant 

à lui en stagnation. 

Les plateaux, pendant deux années, n’ont pas connu le développement souhaité. Une 

mobilisation va donc être mise en place entre les responsables Animation, Féminines et notre 

CTD DAP. 
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En ce qui concerne les autres catégories, un travail de fond sera effectué pour accompagner les 

clubs dans les changements de catégories d’âge. Ce travail va probablement porter ses fruits 

puisque la catégorie U18F va voir le jour. Je vous remercie de cette initiative d’accompagnement 

qui, j’en suis persuadé, va apporter aux clubs un confort pour le développement du Football 

Féminin. 

L’interdistrict va certainement évoluer, car ce fut une très belle saison des clubs du Calvados 

ainsi que les participants des districts voisins. 

Chaque district réfléchit aux problèmes et aux questions qui concernent nos clubs : la distance 

(qui s’avère normale en interdistrict) et le coût du carburant.  

De leur côté, chaque District envisage des groupes internes. En ce qui concerne le Calvados, 9 

ou 10 clubs se positionnent pour intégrer le Foot à 11 chez les séniors Féminines. 

 

APPEL AUX BENEVOLES 

La commission des terrains, chapotée par notre ami Jean-Claude CHAPILLON, recherche des 

bénévoles pour accompagner ses 4 derniers collègues qui œuvrent et arpentent le Calvados 

pour les homologations des stades et gymnases. Un appel à bénévoles est lancé pour intégrer 

cette commission. 

La commission Futsal lance un appel urgent, à vous, Présidents de clubs, éducateurs et 

dirigeants. Il est indispensable que des compétitions Futsal soient organisées et prennent de 

l’ampleur dans le Calvados. Nous avons la chance d’avoir un club de D1 Futsal, club de haut 

niveau dans notre département. Nous devons le soutenir et accompagner ce club en créant des 

équipes de la catégorie jeunes des U6 aux U18 garçons et filles, mais également, le mettre en 

place dans le secteur adulte.  

La demande d’un football différent fait partie du monde sociétal qui souhaite une diversification 

et une évolution des pratiques. Notre commission départementale, pauvre en bénévoles 

souhaite recruter parmi vous, des volontaires qui se sentent motivés pour travailler sur ce projet 

qui me tient à cœur. Pour aider à mener à bien cette mission, nous avons embauché un apprenti 

qui consacrera du temps pour le développement du Futsal auprès des clubs. Je vous prie de lui 

réserver un bon accueil et espère qu’ensemble nous pourrons développer le Futsal. 

 

COMPETITIONS 

Pour rester dans le chapitre sportif, les compétitions Nationales se structurent avec des 

réductions de groupes en haut de la pyramide. Cela veut donc dire qu’il y aura un changement 

au niveau de la Ligue, perturbant ainsi le fonctionnement du District. Cela nous oblige à revoir 

nos pyramides sur deux saisons. Cela perturbe un foot de base, qui a une tendance à rester 

tranquillement à l’écart. Il faudra désormais suivre l’évolution et respecter les règles qui nous 

sont imposées par nos instances de là-haut.  
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MANDATURE 

Il reste une saison pour notre mandature, et croyez-moi, nous avons encore beaucoup d’idées 

et de choses à faire évoluer :  

- Améliorer le confort des bénévoles ;  

- Améliorer le confort des éducateurs ; 

- Améliorer le confort des arbitres ; 

- Donner à chacun l’envie de pratiquer un football propre avec du respect ; 

- Développer les nouvelles pratiques ; 

- Accompagner et communiquer ; 

- Travailler avec sérénité les uns avec les autres 

 

Pour cela, nous devons travailler tous ensemble car sans chacun d’entre vous, nous n’avons 

pas de Football de base et sans nous il n’y aurait pas de Football du tout. 

Pour terminer, sachez que les travaux du District, votre maison du Football, sont quasiment 

terminés puisque je signe la réception demain. Nous organiserons en septembre une porte 

ouverte afin que chacun d’entre vous puissent venir découvrir les bureaux flambant neufs. 

Tout le personnel, les membres de commissions, les éducateurs, les arbitres, les membres du 

comité directeur se joignent à moi pour vous souhaiter de très bonnes vacances.  

On se retrouve à la rentrée et vive le Football ! 
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La Secrétaire, Le Président, 

 

 

F. BASSENKO B. VOISIN 


